

沖縄県保険医協会会員数  
832名  
(8月1日付 現勢)  
全国保険医団体連合会会員数  
106,914名  
(8月1日付 現勢)

# 沖縄保険医新聞

発行所 沖縄県保険医協会  
〒902-0061 那覇市古島2-28-2  
佐辺ビル103号  
TEL (098) 894-9579  
FAX (098) 894-9589  
<https://okinawa-hk.com>  
発行人 高嶺朝広  
年間講読料1800円(会員の講読料は会費に含む)

## 残暑お見舞い申し上げます

2024年



### 第36回定期総会

2023年度活動のまとめと2024年度活動方針などを決定いたします。会員の皆様の積極的なご参加をお待ちしています。

【日時】8月31日(土)午後7時~8時

【場所】保険医協会事務所/

オンライン(ZOOM)

QRコードからお申込み ▶▶▶



### 白馬八方池

八方池は標高2,060mで中部山岳国立公園にあります。長野県白馬村からゴンドラとリフトを乗り継いで、1時間半のトレッキングで行けます。晴天の日には白馬三山(白馬槍ヶ岳、杓子岳、白馬岳)を鏡のように映す絶景スポットです。定年後、夏は登山に冬はスキーにと夢中になった頃の写真です。

とよみ生協病院 医師 原国 政裕

M・T

2023年度活動のまとめと2024年度活動方針などを決定いたします。会員の皆様の積極的なご参加をお待ちしています。

【日時】8月31日(土)午後7時~8時

【場所】保険医協会事務所/

オンライン(ZOOM)

QRコードからお申込み ▶▶▶

ふうたん  
風弾

初めての入院

その日は、梅雨の合間の曇り空、湿度が高く蒸し暑い日だつた。屋根に茂つたつるバラを刈り取った後片づけに取り掛けながら、意外に労力がかかる。3時間ほどぶつ続けに作業をすると右足に異変を感じ、踏ん張りがきかず転びやすくなつた。疲れだらうと作業を中止したが、翌朝右半身の軽い痺れと足の症状が取れないで、病院を受診。MRI検査の結果、延髄外側梗塞と判明。観察室へ娘からは延命治療を望むかと聞かれ重篤さを悟つたが、これまでの人生に悔いはなく覚悟はできていると伝える。事前に様々な情報を記した機器のパスワードは教えてある。そこでは大声で喚くもの、幼児の泣き声、入院できずには不満を漏らすもの、付添人の家庭事情も漏れ聞こえてくる。多様な人間模様が垣間見える。入院は4人部屋だがテレビの音、夜を徹し音を立てる者、鼾の大合唱およそ静謐な療養環境には程遠く、急性期病棟こそ個室が必要では? 10日間の退院間際に始終大声を出す同室者がコロナ罹患と判明、濃厚接触者に。2日後に感染、5日間抗ウイルス薬服用、難なく回復した。リハビリに励み、歩行が泣きつ面に蜂だつた。軽度の障害だけが残つたのが、せめてもの幸い。それでも人間ドックも定期的に受け、脂質や血圧も良好で体調管理には十分留意していたのに、まさか私がこの思い。「万事塞翁が馬」、己を知り天命を待ちたい。

会長、仲里尚実理事が県医師会館を訪れ、6月20日に県医師会新会長に就任された田名毅会長を表敬訪問した。

はじめに高嶺会長、仲里理事から新会長就任に対し祝いの言葉が述べられ、直近のコロナやインフル流行により再び医療現場がひつ迫している状況について意見交換した。その中で、

医療崩壊を防ぐためには医療従事者を増やすことが重要との共通の課題について話し合い、今年10月5日に開催する「沖縄の医療を守ろう!医療者増員を求めるシンポジウム」を案内し、県医師会の協力を要請した。また患者、医療機関を守るために協会が取り組んでいる保険証を残す運動についても紹介し、田名会長に理解と協力を

求めた。

懇談は終始和やかな雰囲気で進み、最後に、県民医療にかかる課題解決のため相互協力していくことを確認し終了した。

左から保険医協会高嶺会長、仲里理事

7月25日(木)、高嶺朝広会長、仲里尚実理事が県医師会館を訪れ、6月20日に県医師会新会長に就任された田名毅会長を表敬訪問した。

はじめに高嶺会長、仲里理事から新会長就任に対し祝いの言葉が述べられ、直近のコロナやインフル流行により再び医療現場がひつ迫している状況について意見交換した。その中で、

医療崩壊を防ぐためには医療従事者を増やすことが重要との共通の課題について話し合い、今年10月5日に開催する「沖縄の医療を守ろう!医療者増員を求めるシンポジウム」を案内し、県医師会の協力を要請した。また患者、医療機関を守るために協会が取り組んでいる保険証を残す運動についても紹介し、田名会長に理解と協力を

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

## 田名毅新会長を表敬訪問



7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。

7月20日(土)、沖縄県社会保障推進協議会(以下、県社保協)の結成26周年記念総会・伊藤周平氏記念講演が昨年同様ハイブリッド(会場、オンライン含めて)で開催され、60名の参加があり、協会からは高嶺会長、山里理事、事務局が参加した。



●全国保険医団体連合会では、「2024年度新点数検討会」の動画を「研究会交流サイト」でアーカイブ配信しています。

URL: <https://hodanren.doc-net.or.jp/kenkyu/>  
※動画を閲覧するためには、「保団連情報サービス」への登録が必要です

●沖縄県保険医協会のホームページからも厚労省の疑義解釈資料をご確認いただけます。



### 歯科研究会のご案内

#### 「2024年診療報酬改定の整理と再検討」 日時:8月25日(日)14:00~16:00

講師:田辺 隆 氏(タナベ歯科医院院長)

#### 参加方法:

【会場】沖縄県市町村自治会館4階会議室(那覇市旭町)

※事前申込必要。定員に達し次第、申込受付終了。

【WEB】※ZOOMウェビナー事前登録⇒

会費:会員無料/非会員8,000円

(当日入会の場合は無料)



### LINE公式アカウント 友達募集中!

QRコードからご登録ください。⇒⇒⇒  
学習会などの各種ご案内をお送りします。



報告が行われた。また、4つの地域社保協からも意見が出され、活発に意見交換が行われた。

最後に議案は一括採択され、終わりのあいさつでは、高嶺朝広副会長から社保協の存在意義、署名活動の重要性が語られ、これまでの運動の成果を強調し、今年度も社会保障制度拡充に向けて取り組んでいくことを確認し、終了となつた。昨年に引き続き高嶺会長が県社保協副会長に留任された。

## 保険証を残す運動推進と診療報酬の再改定を求める

(3) 2024年(令和6年)8月15日(毎月15日発行)

## 沖縄保険医新聞

(平成17年2月15日第三種郵便物認可)

6月30日、保団連第1回代議員会が開催され、全国から代議員111名、保団連役員、事務局が東京都市センターホテル会場と各地からオンラインで参加し、当会からはオンラインで高嶺会長、東京会場に座覇副会長の両代議員が参加した。

田辺隆保団連副会長の会務報告では、政府の強引なマイナ保険証推進に対し国際会議活動等の継続した取組みによって廃止反対の声が全国に広がっていること

オリブ山病院 石田 肇



### 嚥下に関わるお話②

診療雑感

⑥

業務報告では、政府の強引なマイナ保険証推進に対し国際会議活動等の継続した取組みによって廃止反対の声

が紹介され、閣議決定された骨太方針2024では医療介護の歳出抑制が継続となり、今次診療報酬マイナス改定の再改定も含めて社会保障充実を強く求めている方針が示された。

討論では各協会から137の発言通告が出され、マイナ保険証強制問題、保険証の存続を求める取り組み、診療報酬改定にかかるマインアップ評価料、生活習慣病管理料の問題点、医薬品の供給不足、働き方改革、

岐にわたり討論が行われた。また能登地震で被災した3協会(石川・富山・新潟)から全国の支援、カンパ金に対し感謝が述べられ、今後も被災者の健康を守っていくとの決意表明があった。

本会からは「第34回反核医師のつどい i-n 沖縄」のテーマで高嶺会長から口頭発言があり、今年11月3日より4日に開催されるつどいへの参加を案内した後、米兵による少女暴行事件に対する抗議声明を出したことを追加発言し、保団連にも抗議声明発出を要請した。座覇副会長からは「世界は前

めり」とのテーマで戦争に向かっている世界情勢に警鐘を鳴らす文書発言が提出された。

最後に代議員会決議を含めた会務報告、2023年度決算、監査報告が全会一致で採択され終了した。

**第34回反核医師のつどい i-n 沖縄**

代議員 高嶺 朝広

私たち沖縄県保険医協会は憲法9条を守り、2度と日本・沖縄が戦禍にさらされることのないように取り組んできた。

11月3日・4日に第34回反核医師のつどい i-n 沖縄が開催されることになった。

「核も基地もいらない命どう宝の島から東アジアそして世界の平和を希求する」をテーマに、台湾有事において、宮古島・石垣島などの先島諸島5市町村の

ことが分かります。

最近、2024年2月19日、医学界新聞において、「リハビリテーションにおける医科歯科連携、リハ・栄養管理・口腔管理の三位一体実施を推進する」という提言が掲載されました。これを実施することで、患者のADL等予後の改善につながることが明らかになってきたとされています。

以前の職場で、歯科口腔外科学会のホームページに記載がありました。上記の嚥下内視鏡検査についてロシアへの制裁包囲網が加えられたことは、頭の範囲に歯科領域は無いのです。鼻腔、咽頭及び喉頭の範囲に歯科領域は無いのです。

ただ、おやつと思ったのは、自院で開始する前に、歯科医が実施していたのを見たためです。鼻腔、咽頭及び喉頭の範囲に歯科領域は無いのです。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

装戦線がこのようないくつかの企業の爆破事件をもくろんだ歴史がある。そして現在この様な状況の中でアメリカ各地の大学で、イスラエルの軍需産業に投資を行っている大学側に対してすさまじい抗議デモが行われた。大学運営のためのアーバンアーバンの大学で、イスラエルの軍需産業に投資を行っている大学側に対してすさまじい抗議デモが行われた。大学運営のためのアーバンアーバンの大学で、イスラエルの軍需産業に投資を行っている大学側に対してすさまじい抗議デモが行われた。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

世界は前のめり

文書発言

代議員 座覇 修好

フィンランドに続きスウェーデンもNATOへの加盟を決定した。バルト海を抑えられロシアも身動きが窮屈になるものと思われます。

以前の職場で、歯科口腔外科学会のホームページに記載がありました。上記の嚥下内視鏡検査についてロシアへの制裁包囲網が加えられたことは、頭の範囲に歯科領域は無いのです。鼻腔、咽頭及び喉頭の範囲に歯科領域は無いのです。

装戦線がこのようないくつかの企業の爆破事件をもくろんだ歴史がある。そして現在この様な状況の中でアメリカ各地の大学で、イスラエルの軍需産業に投資を行っている大学側に対してすさまじい抗議デモが行われた。大学運営のためのアーバンアーバンの大学で、イスラエルの軍需産業に投資を行っている大学側に対してすさまじい抗議デモが行われた。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

世界は前のめり

文書発言

代議員 座覇 修好

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

世界は前のめり

文書発言

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

これまで、歯科口腔外科学会が集まり、厚生省健康新聞が実施してきました。1996年に日本耳鼻咽喉科学会(当時)のもとに集まり、検討会を実施していました。

会員紹介推進キャンペーン

未入会の先生を紹介しご入会頂くと  
クオカード3,000円分を贈呈!!  
是非、友人・ご家族等お知り合いの先生をご紹介下さい!

※FAXまたはお電話にて協会事務局までご連絡下さい。

事務所移転のお知らせ

沖縄県保険医協会は、5月20日より事務所を移転しました。  
よろしくお願いします。

新事務所

◆住所:〒902-0061  
那覇市古島2-28-2 佐辺ビル103号  
◆電話:098-894-9579  
◆FAX:098-894-9589

加入申込受付中!  
**「休業保障共済保険」「グループ生命保険」「団体所得補償保険」「団体サイバー保険」**

\*詳しい内容や資料請求のお問合せは、保険医協会事務局まで。

新聞投稿募集中!

沖縄保険医新聞では下記の原稿を募集しています。ご投稿して頂いた会員にはクオカード3千円分を贈呈します!ぜひ、ご検討ください。皆様のご応募をお待ちしております。

①「診療雑感」…日常診療での出来事や、感じていることなど  
②「書評・映画演劇音楽絵画・エッセイ・写真」…テーマは自由  
お気軽に協会事務局までご連絡ください。

会員紹介推進キャンペーン

未入会の先生を紹介しご入会頂くと  
クオカード3,000円分を贈呈!!  
是非、友人・ご家族等お知り合いの先生をご紹介下さい!

※FAXまたはお電話にて協会事務局までご連絡下さい。

事務所移転のお知らせ

沖縄県保険医協会は、5月20日より事務所を移転しました。  
よろしくお願いします。

新事務所

◆住所:〒902-0061  
那覇市古島2-28-2 佐辺ビル103号  
◆電話:098-894-9579  
◆FAX:098-894-9589

